

HOMME 1

K (Katia) 2017 10 13

Dans sa bonté et dans sa complaisance, Il met en nous la joie des retrouvailles et «le chemin-parchemin» du partage pour donner et montrer aux hommes la subtilité de leur existence et leur montrer leur avenir qui ne s'arrête pas à leur fin d'ici-bas de la terre, mais qui poursuit son chemin en Haut dans sa quête en Lui. L'homme créé par Lui revient en Lui. Nous sommes tous unis. Nous, nous restons unies ; il ne nous appartient pas de connaître le pourquoi ni le déroulement des événements. Seul l'amour fera comprendre aux êtres, terre et Ciel confondus, qu'ils sont guidés par l'Amour qui les désire en Lui et avec Lui.

L'homme ne peut que s'accomplir en Lui. Là est le secret et la joie des hommes ouverts en Lui. Là est la transparence et le devenir de l'être.

Poussière, tu retourneras à la poussière ; mais n'oublie jamais que ton être d'émeraude et de transparence te portera à la voûte du Ciel où tous nous trouverons refuge et force avant de gravir plus haut les Cieux, par des sentiers arides parfois, mais riches d'enseignement et de joie.

K 17 11 18

Qu'est-ce que l'homme ? Un tout infime atome créé tout simplement par amour ; un immense regard d'amour du Père pour la beauté de toute Sa Création, de toutes Ses Créations. Nous vivons dans l'infinité, dans l'infinité de Son amour. C'est comme si nous étions dans un immense parc, un paysage d'amour qui n'en finit pas et nous passons d'éclosion en éclosion, de demeure en demeure, de bonheur en bonheur, de jouissance en jouissance du cœur en le Cœur, et nous ne cessons de découvrir, de passer de merveilles en splendeurs. Nous sommes, nous vivons dans Son Ciel, Son Ciel qui est le siège de Son Âme. Comment le dire ? Car c'est inexprimable ! Nous sommes tous en Lui, et toutes les galaxies et tout ce qui vit et cette immensité, en son Cœur ! Nous sommes en Sa Création, nous sommes en Lui et notre vie est en devenir... Rien ne s'arrête jamais, mais nous grandissons, nous évoluons de cocon en cocon, de chrysalide en chrysalide, jusqu'au jour où ne formant plus qu'un, interpénétrés en Lui, dans une épuration de plus en plus sublime, nous sommes Lui par essence.

Quelle magnificence ! Il n'y a pas de finité. La finité est le travail de sape du menteur, elle est le mensonge du rôdeur. La Sainte Bible est l'espace-ciel du cœur pour l'homme. Son enseignement est ascension pour l'homme. Décrypter l'Amour, c'est s'en laisser imprégner et rester sur les rivages de ce qu'Il nous a enseigné par Ses apôtres et Ses saints.

K 17 11 20

Ce que je trouve de plus sublime c'est la ressemblance de l'homme créé à Son image. Aussi, de lumière et de transcendance l'homme est habillé, mais il est également vêtu de la connaissance et de l'intelligence qui ici trouve son plein développement et son plein épanouissement. L'apprentissage devient facile et est une réelle joie, non seulement parce qu'il y a découverte mais aussi et surtout parce qu'en la moindre parcelle de vie, d'atome infime, il y a un rayonnement d'amour. Si vous saviez les pensées d'amour de tout ce qui vit, vous en seriez éblouis mais aussi fort surpris !

K 17 12 28

L'homme est lumière. Issu de la Lumière, il est lui aussi lumière dans l'infini, lumière qui se fond dans la Lumière. Ton regard est encore enclos dans la paupière, un jour, il se réjouira de n'avoir plus de frontières !

La vie terrestre est comme quadrillée, elle a des contours et des frontières, des limites propres à sa nature qui ne lui permettent pas de franchir les obstacles. Seuls quelques privilégiés comme les grands saints ont vu se dessiner sous leurs yeux et en leurs vies les réalités des autres demeures, les possibilités de franchir les barrières. Le pas est lourd de l'homme qui s'appesantit. Cherche issue et tu la trouveras. Toujours dans l'amour et en l'Amour, elle se dévoile ; aucun secret pour l'homme dont le cœur est attente ! L'espérance toujours trouve floraison et la boisson est donnée à qui la demande. Il faut implorer pour recevoir, il faut forcer barrage pour ouvrir, crier plus haut que les Cieux. De larmes, seules sont retenues celles de l'attente fidèle.

J (le Seigneur) 17 12 29

Homme, ton nom est inscrit sur chaque marche du palais qui mène à Dieu, ton Père. Et Dieu ton Père a mis en toi la virginité de Son Amour, puis Il a marqué de Son Sceau unique la cithare de ton âme. Son Saint Livre d'Amour est en toi puisque Son Nom résonne en chacune de tes cellules où Il a porté la semence de l'Amour.

Tout homme est un trésor sacré en lequel est cachée la Divinité absolue. Ce qui te relie à ton frère, à ta sœur, est cette semence de vie qui est éternelle, inviolable, intouchable, sacrée de par la Divinité qui habite et demeure en toi. Quand tu auras saisi et réellement compris que ton corps est le temple du Saint-Esprit, alors le monastère sacré qu'est ton cœur pourra s'épanouir dans le silence, dans le lys de ta demeure et ton âme, nourrie de Dieu dans un silence inviolable et éternel, jouira de l'abandon parfait en son Aimé Divin qui l'habite et l'ensemence en chaque instant.

Temple bâti de Dieu, en Dieu, renouvelé en chaque saison par l'Hymne de Dieu qui ne cesse de brûler en lui ! Le temple, en monastère intérieur brûlant d'un Feu nourrissant et cependant sans brûlure, grandira au Soleil de Dieu et trouvera jouissance du cœur en semence donnée. L'émerveillé en l'esprit trouvera sourire de béatitude.

À l'impossible nul n'est tenu, mais le possible est donné à l'homme par Lui, qui le fait s'épanouir en vase d'élection et dit à son oreille : «tu es Mon temple bien-aimé, Je t'ai créé à Mon image et à Ma ressemblance. Interiorise-toi, calque ta vie à l'image de Mon Cœur d'Amour et alors tu seras digne d'entrer au Ciel de Ma Demeure».

Je t'ai bâti un cœur pour qu'il grandisse en splendeur, Je t'ai donné une âme en laquelle J'ai apposé Mon Sceau d'Amour et J'ai construit ton esprit selon Mon Esprit. J'ai mis en toi Ma Lumière et Mon Écriture et Je t'ai demandé de faire fructifier en toi l'œuvre que J'avais accomplie, car en toi J'ai inscrit Mes Paroles de vie. Ton livre premier auquel Je te demande de t'attacher est la Bible d'Amour de Mon Cœur totalement offert à toi, homme, homme de Ma descendance. Oui, de Ma descendance ! Ta génération vient de Moi. Je t'ai bâti un temple. Quelle demeure en as-tu fait ? L'as-tu fait fructifier dans le silence de l'oracle ou as-tu annihilé sa divinité par l'abus des sens et l'oubli de ta naissance ? As-tu engendré en toi la soif de Me connaître ou as-tu annihilé et foulé au pied toute la joie de Me savoir ? Moi, ton Dieu, J'ai fait de toi un être de chair et d'esprit pour que ton esprit divi-

nise ta chair et J'ai mis en toi une âme pour qu'elle soit le feu de ta demeure, l'âtre parfait qui brûle en permanence d'un chant d'amour pour emplir toutes les sphères cosmiques d'un torrent de lumière. J'ai mis en toi le sang pour qu'il soit le fleuve d'une vie d'amour offerte et donnée et qu'il nourrisse sur ton chemin toute créature, qu'elle soit homme comme toi ou animal ou végétal car, en tout ce qui vit, J'ai inscrit une étincelle de Ma Présence, un Sceau de Mon appartenance. N'oublie jamais d'où tu viens car, dans tes profondeurs, Je te ferai grandir.

Apprends à Me louer sans cesse ; donne-Moi de toi l'encens de vie que Je t'ai donné pour que tu fasses fructifier en toi l'amour. Ma semence d'amour est en l'homme, semence de vie qui ne s'éteindra jamais. Tu étais un être divin et, même dans ta chute, Je t'ai préservé afin que tu gardes en toi le Sceau de Mon appartenance.

Choisis le beau, choisis le bien, choisis l'amour, choisis la lumière et alors tu resplendiras du Feu de ton Dieu qui inlassablement de Son Amour travaille en toi la pierre d'angle pour te donner assise et force en chaque instant de ta vie.

J 18 04 07

Tout homme est Dieu par participation.

J 18 06 16

L'homme est une cymbale retentissante à Ma Gloire et Ma Gloire est amour.

J 18 06 22

Tout homme est Ma créature et en tout homme Je suis.

K 18 07 19

La vie de l'homme est une quête qui ne s'arrête jamais.

K 18 07 21

En la lumière de Dieu, tout homme est une histoire sacrée.

J 18 08 13

Votre être en lui-même est une galaxie¹ en infiniment plus petit et vous gravitez tous autour de Moi, par Moi.

J 19 01 09

Rien n'est impossible à Dieu et l'homme est enfant de Dieu. Aimez-Moi et vous saurez aimer. Et vous le savez, aimer c'est pratiquer Mes commandements d'amour, non les lire mais les pratiquer, apprendre à aimer. Mes enfants d'amour, enfants de l'Amour, tournez vos cœurs vers Ma Mère et vous apprendrez la beauté, vous apprendrez la simplicité, vous cesserez vos frénésies d'avoirs.

MA (Mère Annie) 19 02 08

La Lumière qui descend envahira vos contrées et resplendira en vos cités ; mais cette Lumière-là transcende et élève, elle éveille les âmes au son des tambourins et découvre à l'homme sa véritable identité.

J 19 02 14

L'homme a été créé à Mon image et à Ma ressemblance.

1) En même temps que j'entendais les paroles, il m'était donné de visualiser.

J 19 02 16

Il y a toujours un chemin vers la lumière et un chemin vers les ténèbres. Pourquoi l'homme abuse-t-il de Ma patience, pourquoi l'homme met-il à l'épreuve Mon amour et Ma persévérance ?

J 19 02 26

Avec vous Je suis et sans Moi vous êtes perdus.

J 19 02 28

Tout homme, ô enfant, est une histoire du Père ; tout homme est un maillon dans le grand silence du Cœur de Dieu ; tout homme est un joyau qui en Mon Cœur est sculpté.

Viens, l'Amour appelle l'amour. Regarde la grotte, tu y vois l'humidité ? Non, ce sont des perles irisées qui déploient leurs lumières scintillantes en des faisceaux de rayons lumineux. Vois la beauté, en le cœur de l'homme J'ai déposé le Mien et l'homme rayonne d'une lumière cachée. Viens découvrir la grotte de ton cœur, elle est l'image de celle de Bethléem et J'y ai apposé Mon Sceau pour que jamais le Malin ne puisse y pénétrer. C'est ainsi que Je vous ai baptisés, Mes enfants, pour vous délivrer des mains de l'Adversaire.

J 19 03 16

Je suis le Divin dans l'humain parce que J'habite en l'homme qui est Ma Création. L'homme et Dieu sont indivisibles, le plus grand dans le plus petit, l'infini dans le fini. Ô mystère ineffable, mystère incommensurable, mystère d'amour !

J 19 03 24

L'homme est fourbe et l'homme avec le Démon est prédateur.

K 19 06 14

L'humanité n'est bonne que déshabillée d'elle-même. Le battement du cœur de l'âme est pour celui qui s'abandonne.

M (Marie) 19 06 15

Les hommes sont humains, trop attachés à leur humanité et ils délaissent leur âme et l'Esprit de leur Dieu.

J 19 06 27

Le Père et moi sommes Un². Chaque homme avec Moi sommes un. Nous sommes un en le Père puisque vous êtes en Moi et que Je suis en le Père.

Une petite âme sentinelle 19 07 15

L'homme est appelé à resplendir, l'homme est appelé à poursuivre sa route et à venir en aide à ceux qui le suivent.

K 19 07 21

Tout homme est créé pour s'élever et non pour tomber ou retomber.

K 19 07 22

L'homme n'est pas fixe, il est créé pour être nomade et parcourir les contrées où son cœur le conduit.

2) Cf. [Jn 10, 30]

K 19 07 24

Tout homme est appelé à Lui ressembler, non seulement à Le suivre mais à Lui ressembler. Père a créé l'homme à Son image et à Sa ressemblance³.

Quelle merveille pour l'homme que d'être la créature aimée parce que Celui qui crée, crée à la fois et l'argile et le vase. La matière, l'argile qui sert de support au vase, le contenant, le vase, c'est-à-dire l'homme, qui est amené à recevoir le contenu, Lui, le Créateur Tout-Puissant qui vient habiter et Se déverser en l'homme ! Et dans cette argile et ce contenant il y a toutes les vibrations de l'Amour !

K 19 08 03

La beauté en l'homme, ne la laissez pas aux mains des profanateurs. Levez haut les cœurs, parfumez vos âmes des senteurs du Très-Haut ; Lui a laissé à l'homme le soin de mener sa barque et, toujours à la proue, Il éloigne vents et tempêtes si l'homme Le suit. Il a montré le chemin, tout est écrit qui délivre et qui sauve, à l'homme simplement est demandé la constance. La vie est brève⁴, il y a peu de temps à l'homme pour fortifier son oui à l'Amour, son oui au Soleil de Dieu. Homme, ne laisse pas la barque aller à la dérive, ni le bateau chavirer, tu as reçu en toi toutes les clés pour marcher droit sur le chemin du Royaume. Poursuis donc ta route en enfant de Roi et évite les pièges tendus.

Tout ce qui est du monde mène ton âme à la décadence parce que l'homme a perdu les repères de l'Amour et s'est engagé dans la folie du pouvoir et de l'avoir. C'est pourquoi le Christ dit que seuls les petits seront sauvés et c'est pourquoi Il dit aussi qu'heureux sont les pauvres, qu'heureux sont les affligés car ils seront consolés⁵. Oui, reste pauvre de cœur et tu auras la Lumière en héritage. Son Cœur transpercé par la lance, c'est pour toi qu'Il a versé le Sang de l'alliance, le Sang de la délivrance, le Sang du pardon.

Ô homme, fais-toi un toit de Son Cœur et tu ne seras pas pris dans les paroles mensongères du Maraudeur et tu vivras dans la pureté de Son Cœur et tu seras protégé des menteurs et des arrogants. De ce monde, mets les voiles et prends le large, ton cœur et ton âme ne peuvent survivre aux côtés des requins. Vois, le Soleil est levé, hisse haut la voile et navigue vers le grand Sud, là où la tempête apaisée t'attend pour te ressourcer. Laisse la fleur s'épanouir aux fragrances de la beauté. Lui est la Beauté suprême. Il n'est qu'une voie : la Sienne ! N'attends pas, suis-Le !

K 19 08 04

Le Ciel est en l'homme, là où il ne le voit pas.

L'homme en Dieu est une essence raffinée qui attire près de lui papillons et hirondelles, semeurs d'étoiles en terre de Ciel.

K 19 08 10

Pour tout homme, demain l'envol sera Christ.

Tout homme sera dans l'univers christique. Le fleuve a même direction, ensuite vient l'embouchure du fleuve et chacun aura sa voie mais toujours dans un même parcours, dans un même but, parvenir à un même but : rencontrer le Christ.

3) Cf. [Gn 1, 26-27]

4) La vie sur terre.

5) Cf. [Mt 11, 25] et [Mt 5, 3-12]

K 19 08 16

L'homme est meurtrier, lui qui a mis Satan en son cœur, ses propres plaisirs avant la vie commune !

A (l'ange gardien) 19 10 29 ou 30

Tous les hommes sont bons, il n'y a pas un homme qui ne soit pas bon, parce qu'en l'homme il y a la bonté de Dieu.

Tout homme est une créature de Dieu, toute âme a pour Père l'Incréé, le suprême Incréé. Tout homme est né de l'Esprit du Père, tout homme est une étincelle d'amour du Cœur du Père, tout homme mérite attention et amour car tout homme créé par l'Amour ne peut être qu'amour dans le plus pur noyau de son être.

Seul le Créateur crée, c'est pourquoi vous aussi devenez créateurs lorsque vous enfantez par la grâce de Dieu. Et ne vous arrêtez pas à la matière, il y a l'enfantement spirituel, don immense du Père Très-Haut.

Rendez grâce au Seigneur, Il est bon et éternel est son amour, poursuit le psaume⁶. Éternelle est la bonté de Dieu-Père, éternelle sera la bonté de l'homme qui a le regard tourné vers le Père.

L'Histoire sacrée, c'est Lui. La sacrée histoire, c'est l'homme dont le bateau chavire si souvent, au gré des marées il se laisse emporter et laisse à la proue le vent de ses inconséquences !

Je suis ton ange, ton gardien, ton ami, ton protecteur et je viens sans cesse te sauver des mauvais pas ou des mauvaises rencontres que tu pourrais faire. Qui mieux que l'homme se trompe de chemin ?

Vois-tu, l'Amour est venu porter l'amour en l'homme pour que l'homme Lui devienne identique. Il n'a pas pris «chair d'ange» pourrais-je dire mais Il S'est incarné pour se faire identique à l'homme et élever l'homme à Sa Lumière.

J (le Père) 19 11 17

N'ai-Je pas dit «vous êtes tous des dieux⁷», enfants façonnés à Mon image et à Ma ressemblance ?

Il est vrai que le miroir est terni et que l'homme, Mon enfant, a écouté la parole du Fourvoyeur et qu'il s'est laissé entraîner dans la vague de la frénésie, de l'avoir et du pouvoir et qu'à force d'écouter Mammon, il descend l'échelle pour se rapprocher de la Bête et l'honorer. Quelle tristesse Mon cœur de Père en ressent !

L'homme grandi est celui qui grandit à la lumière de Ma Face en écoutant Mes commandements et la sagesse de Mon Cœur.

K 19 12 04

L'homme qui croit se suffire à lui-même est un homme perdu.

M 19 12 31

C'est à genoux que l'homme est vainqueur et dans le silence qu'il brûle d'un feu ardent.

6) Cf. [Ps 117, 1]

7) Cf. [Ps 81, 6] et [Jn 10, 34 - 36]

M 20 01 03

C'est à genoux que l'homme est debout, mais à genoux devant la Croix, celle de mon Fils !

K 20 01 05

La tâche de l'homme ne peut être accomplie que dans la contemplation qui lui ouvre la voie de la sublimation.

À l'image du Père tout homme est créé, mais l'homme n'a pas encore atteint l'âge de l'humilité et de l'abandon parfait ; il s'enfonce de plus en plus dans l'orgueil d'un savoir destructeur qui l'enlève puisqu'il s'est fait le maître. Dieu seul est Maître. Dieu seul est Créateur.

J 20 04 30

Je rends grâce à la Très Sainte Trinité pour la vision que j'ai reçue au mois de mars dernier⁸.

Le cercle est la représentation de l'infini. Les trois cercles, parfaitement intriqués les uns dans les autres, signifient l'union indissociable et parfaite.

La Lumière qui irradie de chacun de ces cercles, en une alternance de luminosité variable, définit la pulsation parfaite de Notre immutabilité, de Notre concordance.

Ces trois cercles se répètent pour signifier Notre Présence dans l'infini des temps et des lieux. La forme ovale qui entoure ces cercles forme le halo de l'Être Divin uni en trois personnes. L'homme est à l'image de ce halo. L'homme est créé à Notre image et à Notre ressemblance.

La Lumière est. Elle est indéfinissable pour vos yeux, pour votre pensée, elle ne peut être que reçue et donnée. Elle terrasse l'homme parce qu'il voit Dieu et qu'il ne peut comprendre. Il ne comprend pas en effet que Je Suis est la Lumière du monde et que «la Lumière luit dans les ténèbres», comme dit saint Jean et que «les ténèbres ne l'ont pas reconnue».

[...] La pensée de l'homme, étroite, ne peut concevoir cet Infini réel, qui est au-delà de ses capacités cognitives. Toi, tu sais maintenant, tu as vu ce qu'ont vu les apôtres : eux ont vu Mon Être transformé par la Lumière et toi tu as vu la Lumière de l'Incréé, l'indéfinissable pour tes yeux de petit homme, et qui, qui pourra te comprendre ? Il faudra que l'homme s'abaisse à l'écoute simple, mais qu'il reçoive aussi dans son cœur afin d'être illuminé par Ma Présence. Nul n'a jamais vu Dieu⁹, hormis Celui qui est descendu des Cieux et celui à qui Il a bien voulu se révéler. Les apôtres se sont tus après Ma Transfiguration. Ils furent jetés à terre et ne pouvaient plus se relever, mais la révélation relève l'homme à une autre dimension, parfaitement inconnue et cependant parfaitement réelle.

La Source de l'Eau vive est en le cœur de l'homme. Par l'esprit, l'homme peut saisir l'infinie Grandeur de Dieu, mais il ne peut rien par son mental. Ouvrir les vannes de son cœur, c'est ouvrir son esprit à tout recevoir, c'est-à-dire pour l'homme l'inconcevable, l'inimaginable, l'incroyable réalité : Dieu est Lumière et la Lumière respandit dans les ténèbres, mais les hommes ont tellement préféré les ténèbres que leurs yeux ont été aveuglés. Aujourd'hui, comme pour les apôtres choisis, la cécité humaine disparaît et s'efface lorsque Dieu veut que l'homme voie. Alors la pupille recouvre la vue et elle est éclairée aussi de l'intérieur. Si ton

8) Cf. dimanche 8 mars 2020 où je décris une vision que j'ai reçue pendant la nuit.

9) Cf. [Jn 1, 18]

cœur est obscurci, tu ne Me verras pas mais si tu crois du fond de ton cœur, alors la Lumière te parviendra là où tu ne t'y attendras pas, car il faut que l'homme exulte et que soit manifestée Ma Toute-Puissance¹⁰.

[...] Je t'ai surprise dans ton sommeil.

Pourquoi ? Parce qu'ainsi tu étais comme l'enfant nouveau-né qui ne peut être qu'ouverture, émerveillement et réception. Tu ne pouvais avoir aucune barrière et ainsi tu ne pouvais que recevoir ce que ton intelligence aurait rejeté et considéré impossible.

Ô, comme les barrières de l'homme sont immenses ! Il se définit dans un défini afin de n'être pas surpris. Il se coupe ainsi de Ma propre réalité. Il se sécurise dans son aveuglement. Il a construit barricades et avant-murs, il est devenu forteresse. C'est ainsi depuis le péché originel, lorsque l'homme a perdu la vision béatifique.

N'oublie jamais : Dieu S'est fait homme en naissant petit Enfant. Sur la Croix, Il a crucifié l'Homme pour faire éclater Sa Divinité aux hommes. Qu'ont vu les hommes à Sa Résurrection ? La Lumière du Fils de l'Homme, la Lumière de Dieu, la Lumière qu'est Dieu, la puissance de la Lumière.

L'homme n'est vulnérable que parce qu'il ne prie pas.

J 20 06 02

L'homme s'abandonne si facilement aux plaisirs et aux joies faciles qu'il lui est nécessaire d'être amené dans le silence afin de lui faire connaître la Source qui est voie de Salut.

M 20 06 07

Dans l'amour l'homme s'oublie, c'est cela qui lui permet d'aimer véritablement.

J 20 07 01

Ainsi que Je l'ai toujours dit, l'homme est né de l'Esprit et l'homme est esprit. La nourriture terrestre n'a de valeur que nourrir la chair, mais la nourriture céleste est Vie éternelle dans le Royaume.

J 20 08 13

Moi seul suis. Tout homme sans Moi n'est que vase vide.

J 20 08 15

De tout homme Je fais Mon compagnon et nous sommes des compagnons du devoir, du devoir d'amour et le devoir d'amour est un devoir de paix.

J 20 08 17

L'homme est si fragile parce qu'il a délaissé la voie et Je suis la Voie, l'unique Voie pour entrer en la Lumière et en la Paix.

J 20 08 21

L'action humaine n'a pas de sens si elle n'est guidée par la présence de Mon Cœur.¹¹

10) Cf. [Mt 6, 22]

11) Lorsque j'ai saisi le texte, j'avais du mal à comprendre cette phrase et j'ai demandé au Seigneur de me l'expliquer. J'ai alors entendu en motion intérieure : «Sans Moi, vous ne portez pas de fruit».

J 20 08 25

Aucun homme ne peut compter sur ses propres forces, vous êtes trop faibles. C'est le Démon qui vous égare lorsque vous croyez pouvoir être seuls à décider. Le Décideur suprême, n'est-ce pas Moi ?

Tout homme qui M'aime et Me suit reçoit sa part d'héritage : l'entrée dans le voilier de l'Amour qui suis Moi.

Li (Liliane) 20 08 31

À l'homme, il est demandé d'aimer et de pardonner car le pardon est don de soi et le pardon ouvre les portes vers l'amour.

J 20 09 06

L'homme n'est qu'un filet d'or de Mon Cœur, mais il ruisselle des mille feux de Mon amour quand il vient s'abandonner à Ma Volonté. Ma Volonté est force et Ma Volonté est lumière, c'est elle qui éclaire et guide vos pas sur le chemin de l'Amour que Je suis. L'homme petit est l'homme debout.

J 20 09 27

J'ai créé l'homme pour qu'il vive en paix sur la terre, Je l'ai créé à Mon image et à Ma ressemblance, mais l'homme a déformé Mon don et vous êtes devenus pires que les fils de la vipère !

A (l'ange) 20 10 26

Dieu a créé l'homme et la femme pour une complémentarité.

L'homme n'est pas créé pour le bas mais pour le Haut, plus il élève son âme et plus il voit la Lumière.

La voie du Ciel est en le cœur de l'homme. N'as-tu pas entendu : «Montons à la montagne du Seigneur»¹² ? Tout homme est appelé à être alpiniste et à venir se recueillir au sommet de son être où Lui réside en Maître.

Cy (Cyrille) 20 10 29

Tout est sacré en l'homme parce que Lui habite en l'homme, Il y fait Sa demeure.

A 20 10 31

Par Lui l'homme est, avec Lui il demeure, en Lui il vit.

L'Amour a transcendé l'humain, c'est pourquoi l'humain s'est élevé.

[Christine] Quelle différence entre la matière et l'homme ?

[L'ange] Dieu s'est fait petit enfant, voilà la réponse. En le cœur de l'homme brûle l'Étoile, l'unique : Lui dans Sa splendeur ! C'est pourquoi il est dit «Tu ne tueras point». Celui qui tue vient du menteur. N'écoutez pas le chuchoteur !

A 20 11 02

Le chuchoteur tapi tambourine, de décrets il enserme et resserme sa proie. Ce qu'il ne sait pas, c'est que l'homme a pouvoir d'ouvrir les volets et de voler de ses propres ailes. Laissez pousser vos ailes dans le secret du monde. Lui est en vous !

12) Cf. [Mi 4, 1-2]

L'homme qui a soif trouvera la voie ! Plus l'étau se resserre et plus l'homme est libre. C'est le paradoxe que le Chuchoteur ne connaît pas, il ne vit que de l'ancien, le nouveau lui est inconnu et en arrière des barreaux, le papillon vole parce qu'il bâtit son cocon de lumière. En arrière du voile, la Lumière vous est donnée, saisissez-la, faites-en votre demeure et vous ruissellerez d'Eau vive !

A 20 11 04

Plus l'homme s'abaisse et plus Lui s'élève en l'homme. C'est ainsi ce que le sablier fait : il emplit ce qui est vide. Lui se déverse en l'homme, lorsque l'homme se déshabille de lui-même.

A 20 11 08

Le Royaume naît dans tes mains, mais il faut que celles-ci soient offrandes. Le Don est Lui en l'homme !

Si tu renais à Sa vie, alors tu deviendras toi aussi Homme, car Lui habite en l'homme. Si tu te fais terre d'accueil, Lui poussera la porte et en toi fera Sa demeure. Ce n'est pas Lui qui est à toi, mais toi qui es à Lui. N'inverse pas les rôles, petit homme de la terre, qui que tu sois, tu es Son œuvre et Il t'a modelé à Lui. N'inverse pas les rôles, Lui seul est grand, toi, tu es à la mesure de ta pauvreté.

A 20 11 09

Lui est la voie et la voie de l'homme est en Lui. Ainsi, chaque homme peut s'accomplir et devenir un avec Lui.

La Lumière habite en l'homme, c'est elle qui le façonne. Lorsqu'il déploiera ses ailes, elle rayonnera dans l'invisible de vos yeux.

La matière de l'âme est invisible à l'œil nu mais palpable en l'homme au cœur pur qui lui voit dans le silence du monde, en arrière des frontières, là où l'invisible lui est palpable. À tout homme il est donné de voir, d'entrer et dans ce palpable invisible, de converser encore, là où l'amour n'est plus que l'unique demeure, là où l'envol est celui des âmes et des cœurs purs qui se rejoignent, en arrière du voile. Il n'y a de séparation que l'esprit fermé. Ce qui n'est pas palpable est vibration. Tout, à l'intérieur de l'homme et en dehors, est vibration. Les notes et les sons s'accordent en mode vibratoire lorsque l'amour les unit.

J 20 11 14

Je suis toujours là, sans cesse présent en l'homme. J'habite en l'homme, J'y ai fait Ma demeure.